
 

VA Kollmann stellt den Vorschlag der Verwaltung zur Sicherstellung der Stromversorgung auf dem 

Bürgerhausplatz vor. 

 

RM Krüger teilt mit, dass ihre Gruppe dem Beschlussvorschlag nicht zustimmen wird, da auf der 

Kramermarktwiese alle baulichen Voraussetzungen für die Stromversorgung der Schausteller 

vorhanden sind. 

 

Es ergeht mehrheitlich bei zwei Gegenstimmen folgender Beschlussvorschlag:  


